



QUE RESTE-IL DE NOS AMOURS?

UN PROJET PROPOSÉ OLIVIER DESMULLIEZ, MUSICIEN
& MORGAN DIMNET, ARTISTE PLASTICIEN,
EN PARTENARIAT AVEC LE GRAND MIX.

LANCEMENT DU PROJET DANS LE CADRE DU DISPOSITIF
CULTURE-SANTÉ 2019.
UN PROJET ARTISTIQUE S'ARTICULANT AUTOUR DU SOUVENIR.

JEUDI 21 FÉVRIER À 14H30
DANS LA SALLE EMERAUDE DE L'EHPAD DU CENTRE HOSPITALIER.

PROGRAMME

14H30
PRÉSENTATION DU PROJET ET DES ARTISTES,
PROJECTION VIDÉO

15H30 - 16H00
TEMPS D'ÉCHANGE AVEC LES ARTISTES AUTOUR D'UN BUFFET SUCRÉ.